

## Sanandresana se destaca como instructora de Kite en Argentina

Escrito por Redacción

Jueves, 14 de Marzo de 2013 10:32 -

---



La asociación Tobalkites organizó en Argentina por séptima vez consecutiva el curso internacional de Instructores IKO (International Kiteboarding Organization) del 2 al 10 de marzo en su Centro de IKO, ubicado en la [Deriva, Pinamar](#) , localidad de ese país, contando con la participación de la deportista isleña Virginia Gallardo Zakzuk.

El entrenador [Mariano Lorenzetti](#) , quien se encargó de dictar el curso y enseñar a los participantes fue consolidado por 7 instructores de distintas partes del mundo.

Entre la nómina de deportistas que integraron el curso se encuentran además: Daniel Busch, dueño de una escuela de kite en Brasil; [Nahuel Nardone](#) , quien trabaja en la isla de Fuerteventura en España; Paul Le, gerente de Prosurfing Company, en la isla de Gran Canaria, España; [Matty Ptasik](#) , instructor de kite en la escuela en Mari-Menuco, Neuquen; Nicolas Berardo de Pinamar y Andres Ivan Erijimovich, nuevo Instructor de kite.



Los participantes, obtuvieron buena técnica de aramdo, viento, orientación del viento, espacios para dar clases y muchas cosas más. Además se realizó una práctica de auto rescate con bote

## Sanandresana se destaca como instructora de Kite en Argentina

Escrito por Redacción

Jueves, 14 de Marzo de 2013 10:32 -

---

de goma, facilitado por el cuerpo de seguridad de las playas de Pinamar, en donde dieron una demostración de cómo atravesar las olas existentes en las playas de la costa.

La IKO igualmente capacitó a un grupo de guarda vidas para realizar estas maniobras que son muy importantes para la práctica del deporte para que ellos puedan efectuar rescates a los kites y sacarlos del agua sin problemas y con las reglas básicas.

Durante la capacitación hubo dos días de viento fuerte y olas de gran tamaño, que tanto alumnos como instructores aprovecharon para demostrar todo su potencial para que el curso sea tuviera el éxito deseado.



Desde su inicio en octubre del 2001, IKO ha sido el líder mundial en la educación y el entrenamiento del kiteboarding, y ahora también de Snowkiting y Powerkiting.

Cada año, IKO actualiza su enseñanza, certificación, seguridad y estándares de calidad y se esfuerza por mejorar la calidad de sus servicios y productos, que se hace en parte gracias a la retroalimentación de sus miembros y escuelas afiliadas.